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下北地域広域行政事務組合議会第６５回臨時会会議録

議事日程 令和４年６月１７日（金曜日）午前１０時開会・開議

◎ 諸般の報告

第１ 会議録署名議員の指名

第２ 会期の決定

第３ 議案一括上程、提案理由の説明

第４ 議案審議（質疑、討論、採決）

（１）議案第 ８号 財産の取得について

（高規格救急自動車）

（２）議案第 ９号 財産の取得について

（高度救命処置用資器材）

（３）議案第１０号 財産の取得について

（水槽付消防ポンプ自動車）

（４）報告第 ３号 令和３年度下北地域広域行政事務組合一般会計繰越明許費繰越計算書

（５）報告第 ４号 専決処分した事項の報告及び承認を求めることについて

（令和３年度下北地域広域行政事務組合一般会計補正予算）

（６）報告第 ５号 専決処分した事項の報告及び承認を求めることについて

（令和４年度下北地域広域行政事務組合一般会計補正予算）

本日の会議に付した事件

議事日程に同じ
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◎開会及び開議の宣告

午前１０時０１分 開会・開議

〇議長（岡崎健吾） ただいまから下北地域広域行

政事務組合議会第65回臨時会を開会いたします。

ただいまの出席議員は20人で定足数に達してお

ります。

これから本日の会議を開きます。

諸般の報告◎

〇議長（岡崎健吾） 議事に入る前に、諸般の報告

を行います。

監査委員から、地方自治法第235条の２第３項

の規定に基づく例月出納検査の結果報告がありま

した。なお、関係書類は事務局に保管してありま

すので、ご閲覧願います。

以上で諸般の報告を終わります。

本日の会議は議事日程表により議事を進めま

す。

◎日程第１ 会議録署名議員の指名

〇議長（岡崎健吾） 日程第１ 会議録署名議員の

指名を行います。

会議録署名議員は、会議規則第82条の規定によ

り、３番佐藤広政議員及び12番吉田光男議員を指

名いたします。

◎日程第２ 会期の決定

〇議長（岡崎健吾） 次は、日程第２ 会期の決定

を議題といたします。

お諮りいたします。本臨時会の会期は、本日１

日としたいと思います。これにご異議ありません

か。

（ 異議なし」の声あり）「

〇議長（岡崎健吾） ご異議なしと認めます。よっ

て、会期は本日１日と決定いたしました。

◎日程第３ 議案一括上程、提案理由

の説明

〇議長（岡崎健吾） 次は、日程第３ 議案一括上

程、提案理由の説明を行います。

議案第８号 財産の取得についてから報告第５

号 専決処分した事項の報告及び承認を求めるこ

とについてまでの６件を一括上程いたします。

。 。管理者から提案理由の説明を求めます 管理者

（宮下宗一郎管理者登壇）

〇管理者（宮下宗一郎） おはようございます。た

だいま上程されました３議案３報告について、提

案理由及び内容の概要をご説明申し上げ、ご審議

の参考に供したいと存じます。

初めに、議案第８号、議案第９号及び議案第

10号 財産の取得についてでありますが、これら

３議案は、大畑消防署に配備しております高規格

救急自動車及び高度救命処置用資器材並びにむつ

消防署川内消防分署に配備しております水槽付消

防ポンプ自動車を老朽化に伴い更新するためのも

のであります。

次に、報告第３号についてでありますが、これ

は令和３年度下北地域広域行政事務組合一般会計

において設定しておりました繰越明許費につい

て、繰越計算書を調製いたしましたので、報告す

るものであります。

次に、報告第４号についてでありますが、これ

は令和３年度下北地域広域行政事務組合一般会計

補正予算でありまして、事業費の確定及び決算見

込みにより、関係予算を専決処分したものであり

ます。
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次に、報告第５号についてでありますが、これ

は令和４年度下北地域広域行政事務組合一般会計

補正予算でありまして、下北地域新ごみ処理施設

整備事業に係る事業者選定支援業務委託につい

て、債務負担行為を追加するために専決処分した

ものであります。

以上をもちまして、上程されました３議案３報

告について、その大要を申し上げましたが、細部

につきましては、議事の進行に伴いましてご質問

により詳細ご説明申し上げます。

何とぞ慎重ご審議の上、原案のとおり御議決及

びご承認賜りますようお願い申し上げる次第であ

ります。

〇議長（岡崎健吾） これで提案理由の説明を終わ

ります。

なお、議員の皆様には事前に議案をお配りして

おりますことから、議案熟考の時間は設けません

ので、ご了承願います。

◎日程第４ 議案審議（質疑、討論、

採決）

〇議長（岡崎健吾） 次は、日程第４ 議案審議を

行います。

◇議案第８号

〇議長（岡崎健吾） まず、議案第８号 財産の取

得についてを議題といたします。

本案は、大畑消防署に配備の高規格救急自動車

を老朽化に伴い更新するためのものであります。

これより質疑に入ります。

質疑の通告がありません。これで通告による質

疑を終わります。

ほかに質疑ありませんか。

（ なし」の声あり）「

〇議長（岡崎健吾） 質疑なしと認めます。以上で

議案第８号の質疑を終わります。

これより討論に入ります。討論の通告がありま

せんので、ただちに採決いたします。

本案は原案のとおり可決することにご異議あり

ませんか。

（ 異議なし」の声あり）「

〇議長（岡崎健吾） ご異議なしと認めます。よっ

て、議案第８号は原案のとおり可決されました。

◇議案第９号

〇議長（岡崎健吾） 次に、議案第９号 財産の取

得についてを議題といたします。

本案は、大畑消防署に配備の高度救命処置用資

器材を老朽化に伴い更新するためのものでありま

す。

これより質疑に入ります。

質疑の通告がありません。これで通告による質

疑を終わります。

ほかに質疑ありませんか。

（ なし」の声あり）「

〇議長（岡崎健吾） 質疑なしと認めます。以上で

議案第９号の質疑を終わります。

これより討論に入ります。討論の通告がありま

せんので、ただちに採決いたします。

本案は原案のとおり可決することにご異議あり

ませんか。

（ 異議なし」の声あり）「

〇議長（岡崎健吾） ご異議なしと認めます。よっ

て、議案第９号は原案のとおり可決されました。

◇議案第１０号

〇議長（岡崎健吾） 次に、議案第10号 財産の取

得についてを議題といたします。

本案は、むつ消防署川内消防分署に配備の水槽

付消防ポンプ自動車を老朽化に伴い更新するため

のものであります。



- 6 -

これより質疑に入ります。

質疑の通告がありません。これで通告による質

疑を終わります。

ほかに質疑ありませんか。

（ なし」の声あり）「

〇議長（岡崎健吾） 質疑なしと認めます。以上で

議案第10号の質疑を終わります。

これより討論に入ります。討論の通告がありま

せんので、ただちに採決いたします。

本案は原案のとおり可決することにご異議あり

ませんか。

（ 異議なし」の声あり）「

〇議長（岡崎健吾） ご異議なしと認めます。よっ

て、議案第10号は原案のとおり可決されました。

◇報告第３号

〇議長（岡崎健吾） 次に、報告第３号 令和３年

度下北地域広域行政事務組合一般会計繰越明許費

繰越計算書を議題といたします。

これより質疑に入ります。

質疑の通告がありません。これで通告による質

疑を終わります。

ほかに質疑ありませんか。

（ なし」の声あり）「

〇議長（岡崎健吾） 質疑なしと認めます。以上で

報告第３号の質疑を終わります。

報告第３号については文書のとおりであります

ので、ご了承願います。

◇報告第４号

〇議長（岡崎健吾） 次に、報告第４号 専決処分

した事項の報告及び承認を求めることについてを

議題といたします。

本案は、令和３年度下北地域広域行政事務組合

一般会計補正予算について報告及び承認を求める

ものであります。

これより質疑に入ります。

質疑の通告がありません。これで通告による質

疑を終わります。

ほかに質疑ありませんか。

４番山本留義議員。

〇４番（山本留義） 予算書の６ページ、第４款衛

生費の第７目ごみ処理施設整備事業費の14節に

7,476万6,000円のマイナスが出ている。もともと

この予算は幾らあったのか。そして、このマイナ

スになった要因は何なのか、よろしくお願いしま

す。

〇議長（岡崎健吾） 事務局長。

〇事務局長（杉山郷史） ご説明いたします。

ごみ処理施設整備事業に関わる工事費7,476万

6,000円を減額補正した理由と、もともとの予算

についてのご質問についてでありますが、もとも

との予算につきましては、１億円を見込んでおり

ました。

減額となりました要因といたしましては、新ご

み処理施設整備事業の本体工事とは別発注となっ

ております排水路整備工事の執行残となっており

まして、予算要求の時点では工事設計の途中であ

ったため、今泉川と排水路との接合部の河川改修

に備えて予算要求しておりましたが、最終的には

河川改修を行う必要がないということが判明いた

しましたので、その部分について不用額が生じた

ことが工事請負費の減額補正の主な要因となって

ございます。

以上であります。

〇議長（岡崎健吾） ４番山本留義議員。

〇４番（山本留義） そもそも75％の減額です。何

でその設計のときにそういうことが出たのか。私

は不思議でならない。設計は委託しているのでし

ょう。だとすれば、設計委託料を払っているはず

なのです。それがこのような形になったのはどう

いうことなのか、もう一度お願いします。
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〇議長（岡崎健吾） 事務局長。

〇事務局長（杉山郷史） 排水路整備工事につきま

しては、設計委託ということではなくて、自前で

設計しております。予算要求の時点では、河川に

放流される水量の水量計算が間に合いませんでし

たので、そちらも必要と判断し、設計に組み入れ

たものであります。

今後におきましては、より正確な積算に努めて

まいりたいと考えていますので、ご理解のほど、

よろしくお願いいたします。

〇議長（岡崎健吾） ４番山本留義議員。

〇４番（山本留義） 今泉川は、前から様々な形の

中で、施設に関わることについては、地元でもい

ろいろ不満等もありました。やっぱりこの要因が

あって設計を組んだのであれば、その辺のことを

きちんと整理してやるのが地元対策と思うので、

今後こういうことがありましたらよろしくお願い

します。

〇議長（岡崎健吾） 管理者。

（ ） 、〇管理者 宮下宗一郎 当初予算で見込んでいて

河川改修しなければいけないというふうに考えて

いたときには、今泉川の流量のしっかりとした把

握がなされていなかった。例えば流量がすごく多

ければ、河川改修しなければいけないということ

を見込んで予算を組んでいましたが、実際調査を

した結果、河川改修は不要だったということで、

１億円から7,476万6,000円減額して、河川改修が

不要になった分が減額補正されているというこ

と。

ご指摘の件は、そもそも予算を立てるときにち

ゃんと調査をしなさいというようなお話だと思い

ますので、その点についてはしっかりと踏み込ん

で、今回のごみ処理事業も含めて対処していきた

い、このように考えておりますので、ご理解を賜

りたいと思います。

〇議長（岡崎健吾） ４番山本留義議員。

〇４番（山本留義） 今新ごみ処理施設の建設と並

行してやらなければならないと。まだ結構時間的

に余裕があると私は思います。流量の計算をきち

っとして、これをやるべきと私は思う。7,476万

6,000円、75％の減額です。そういう意味では、

きちっとやってほしいということを伝えておきま

す。

〇議長（岡崎健吾） これで山本留義議員の質疑を

終わります。

ほかに質疑ありませんか。

（ なし」の声あり）「

〇議長（岡崎健吾） 質疑なしと認めます。以上で

報告第４号の質疑を終わります。

これより討論に入ります。討論の通告がありま

せんので、ただちに採決いたします。

本報告は承認することにご異議ありませんか。

（ 異議なし」の声あり）「

〇議長（岡崎健吾） ご異議なしと認めます。よっ

て、報告第４号は原案のとおり承認されました。

◇報告第５号

〇議長（岡崎健吾） 次に、報告第５号 専決処分

した事項の報告及び承認を求めることについてを

議題といたします。

本案は、令和４年度下北地域広域行政事務組合

一般会計補正予算について報告及び承認を求める

ものであります。

これより質疑に入ります。

質疑の通告がありません。これで通告による質

疑を終わります。

ほかに質疑ありませんか。

（ なし」の声あり）「

〇議長（岡崎健吾） 質疑なしと認めます。以上で

報告第５号の質疑を終わります。

これより討論に入ります。討論の通告がありま

せんので、ただちに採決いたします。
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本報告は承認することにご異議ありませんか。

（ 異議なし」の声あり）「

〇議長（岡崎健吾） ご異議なしと認めます。よっ

て、報告第５号は原案のとおり承認されました。

◎閉会の宣告

〇議長（岡崎健吾） これで本臨時会に付議された

事件は、全て議了いたしました。

以上で下北地域広域行政事務組合議会第65回臨

時会を閉会いたします。

閉会 午前１０時２１分
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署 名

地方自治法第１２３条第２項の規定により、ここに署名する。

下北地域広域行政事務組合議会議長 岡 崎 健 吾

下北地域広域行政事務組合議会議員 佐 藤 広 政

下北地域広域行政事務組合議会議員 吉 田 光 男
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下北地域広域行政事務組合議会第６５回臨時会会期日程表

日 程 月 日 曜日 会 議 区 分 会 議 内 容

開 会

◎ 諸般の報告

第１ 会議録署名議員の指名

第 １ 日 ６月１７日 金 本 会 議 第２ 会期の決定

第３ 議案一括上程、提案理由の説明

第４ 議案審議（質疑、討論、採決）

閉 会
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議 案 等 一 覧 表

（管理者提出議案）

議案番号等 件 名 議決月日 審議結果

財産の取得について
８ ６月１７日 原案可決

(高規格救急自動車)

財産の取得について
９ ６月１７日 原案可決

(高度救命処置用資器材)

財産の取得について
１０ ６月１７日 原案可決

(水槽付消防ポンプ自動車)

令和３年度下北地域広域行政事務組合一般会計繰越明許
報告３ ６月１７日 報 告

費繰越計算書

専決処分した事項の報告及び承認を求めることについて
報告４ ６月１７日 承 認

（ ）令和３年度下北地域広域行政事務組合一般会計補正予算

専決処分した事項の報告及び承認を求めることについて
報告５ ６月１７日 承 認

（ ）令和４年度下北地域広域行政事務組合一般会計補正予算
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